

## Comment être certain que c'était bien la voix de Jésus ?

### Question :

Comment être certain que ce qu'Helen entendait était bien la voix de Jésus ? Que se passerait-il si elle avait entendu une voix, et que ce ne serait pas celle de Jésus ? Je ne dis pas que ce ne l'était pas, car je crois fortement à tous les aspects d'*Un Cours en Miracles*. Mais ne devrait-on pas savoir comment le cours a commencé ? Il existe de nombreuses possibilités que la voix entendue par Helen ne soit pas celle de Jésus. Il est difficile de comprendre pourquoi elle a pu penser que c'était bien Jésus. Pourriez-vous m'expliquer de quelle manière c'était bien le grand Sauveur de l'humanité qu'elle entendait ?

### Réponse :

Helen le savait de façon certaine. Aucun doute dans son esprit ne subsistait quant à l'identité de la voix qu'elle entendait, comme il est décrit dans le livre de Kenneth Wapnick *Absence from Felicity*, une biographie qui présente une foule de renseignements sur Helen et la dictée intérieure qu'elle recevait. Il y a probablement très peu de gens qui ne se sont pas interrogés là-dessus, mais plusieurs ont finalement trouvé que ça ne représentait plus un problème pour eux, car en continuant de pratiquer les leçons, ils voyaient les résultats dans leur vie. En fin de compte, cependant, c'est à vous-même que la certitude doit revenir. Nos réponses aux questions 110, 156 et 922 abordent le même sujet.

Source : [www.facimoutreach.org/qa/indextoquestions.htm](http://www.facimoutreach.org/qa/indextoquestions.htm)

Question 932